

令和7年8月19日(火)付茨城新聞第1面



※茨城新聞社の許可を得て掲載しております
※記事の転載・配布はご遠慮ください

令和7年8月19日(火)付茨城新聞第7面



倉塚（水桜ノ牧）準V

競泳 男子100バタフライ



〈競泳男子100メートルバタフライ決勝〉53秒22で準優勝した水戸桜ノ牧の倉塚遼=広島県ひろしんビッグウェーブ



競泳男子100mバタフライで準優勝した水戸桜ノ牧の倉塙遼＝広島県ひろしんビッグウェーブ

悔しさも成長実感

2冠を狙つた男子10
0以バタフライの倉塚遼
(水戸桜ノ牧3年)は53

秒22で2位だった。「スタートで遅れてしまい、それが悔しい」と話した

ものの、昨年立てなかつた決勝の舞台で力泳し、表情はすがすがしかつた。 られ、日本代表候補合宿も経験。「いい刺激をもらえ、多くの経験を積んでここまで来た」とうな

成長を実感する。前回の
インターハイが倉塚の競
技人生を一変させた。2
00メダルの美績が忍耐

が、硬かつた氣もする」と振り返ったように、力みが裏目に出てしまい、2位で折り返した。後半も健闘したが、52秒台の1位に及ばなかつた。準優勝し、「1位にはなれなかつたが、昨年は決勝すら残れなかつた」と、

場を目指す期待のスマイル。「悔しかつたから」と、大學に入つても記録をまた伸ばし、「1位になれるよう頑張りたい」と誓う。(「銀メダルはさらなる高みへ羽ばたく原動力となる。」)

(福本透也)

※茨城新聞社の許可を得て掲載しております
※記事の転載・配布はご遠慮ください